

年末の太陽の行事といえば・・・



★メリークリスマス★

日増しに寒くなってきた年の瀬、
デイケア太陽では今年最後の行事が行われました。

「メリークリスマス♪」

そうです！毎年恒例のデイケア太陽クリスマス会です。
今年のクリスマス会は昨年同様にビンゴがメイン。

ビンゴされた利用者様全員にクリスマスプレゼントを
お渡しさせていただきました。

昨年同様に大いに盛り上がり、
スタッフが鳴らす太鼓の音と共に、
利用者様が「ビンゴ」「リーチ」とあちこちから
湧き上がる声を聴くことができました♪

令和5年度初の行事は新明け 1/4（水）に新年会を行います。ぜひご期待ください！

年末の ごあいさつ

2022年も介護老人保健施設 太陽をご利用くださり、
またご厚誼を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

本年も昨年に引き続き、新型コロナ禍の影響を受けた1年でしたが、
ご利用者様、ご家族様、ケアマネージャー様、取引業者様をはじめ
皆様のお力添えがあり、2022年の営業を終えることができました。

来年もご利用者様の笑顔のため、スタッフひとりひとりが精進し、
皆様により良いお時間をご提供していきたいと考えております。

2023年もご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。



本年も
ありがとうございました